

## La résidence Au Vieux-Moulin va fermer ses portes

La résidence Au Vieux-Moulin, à Courtételle, intégrée à l'association de petites institutions du nord-ouest de la Suisse (PINOS), va fermer ses portes fin juin. Elle avait été fondée en 2005, suite à un incendie qui avait détruit le foyer La Chrysalide, à Mervelier, en été 2003.

Les six pensionnaires de la résidence Au Vieux-Moulin, des personnes en situation de handicap mental et/ou psychique, déménagent depuis cette semaine par groupe de deux à la résidence A la Fontaine, à Courtemaiche.

### Agrandissement de la résidence A la Fontaine

Cette dernière, également intégrée à PINOS, est actuellement en pleine mutation. La Banque Raiffeisen de l'Allaine, propriétaire du bâtiment, y a en effet procédé à un investissement pour l'agrandir, le moderniser et être plus proche des besoins des pensionnaires.

Sept nouvelles chambres confortables y ont été construites au dernier étage, pré-



Les pensionnaires de la résidence Au Vieux-Moulin continueront à cuisiner avec des éducateurs, comme ils le faisaient dans leur ancien lieu de vie.

tes à accueillir les nouveaux arrivés, pour la plupart des Jurassiens. «On a préparé leur intégration depuis plus d'une année.

Ils sont régulièrement venus à Courtemaiche et les résidents de la résidence A la Fontaine leur ont aussi rendu visite plusieurs fois», explique Léonie Gigandet, adjointe du directeur de PINOS, Reto Krenger.

### PINOS développe les compétences

PINOS organise l'existence des pensionnaires en leur offrant un encadrement leur permettant de maintenir ou de développer leurs compétences. «Ce sont des personnes qui ne peuvent pas vivre de façon autonome dans un appartement. Elles ont donc besoin d'un cadre sécurisant pour pouvoir évoluer», indique Léonie Gigandet.

Concrètement, les résidents participent à des ateliers, où ils apprennent à jardiner, travailler le bois, cuisiner, faire la lessive, ou encore soigner des animaux.

C'est désormais au tour de la résidence A la Fontaine de garantir cet environnement sécurisant aux pensionnaires de Courtételle.

HD